



杉並の問題をみんなで考える会主催

<http://kangaeru.suginami.link>



## 意見交流会「杉並の保育の質の問題についてみんなで考えよう」

いま日本中の自治体は待機児童解消と財政負担軽減のために、社会福祉法人や株式会社への事業移管を進めていますが、その結果、保育の質の不均衡化が進み、「納得して預けたいと思う保育園が近くにない」、「保育の質が不安だけど、それでも志望園の欄を全部埋めないと、待機児童になってしまう」等々という声が多く聞こえるようになってきています。

そこで杉並区の実態はどうなのか、この問題の渦中にある保護者、これからお子さんを通わせる予定のママパパ、それに議会で議論してきた区議会議員や保育経験豊富なシニア杉並区民が集まって意見交流する機会を設けました。

もう一度原点に戻って、子どもの権利に配慮した、子ども中心の保育はどうあるべきか、みんなで考えたいと思います。お子様連れも歓迎ですので、お誘いあわせのうえご参加下さい。

12月3日(日)13時から15時半

於：阿佐ヶ谷地域区民センター（JR阿佐ヶ谷駅南口徒歩3分）  
3階第4&5集会室（「18歳選挙を学ぶ会」で予約済、託児室あり）  
会場費：300円

問い合わせ先：阿部博紀（杉並の問題をみんなで考える会世話人）

Eメール：[hiyuabe2983@yahoo.co.jp](mailto:hiyuabe2983@yahoo.co.jp)

電話：080-6745-6193